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Chers Amis et proches.  

Un nouvelle fois, cette petite lettre vient vous rejoindre dans votre quotidien. J'espère qu'elle vous 

trouve en forme malgré la période difficile.  

J'ai eu, ces derniers jours, quelques personnes qui s'étonnent que les églises de notre paroisse soient 

fermées. Cette décision, nous l'avons prise avec l'Abbé Régis en lien avec la Gendarmerie. 

Vous n'êtes pas sans savoir que la période est troublée et le plan Vigipirate a été, sur toute la France, 

renforcé au plus haut point.  

La gendarmerie ainsi que les polices municipales doivent surveiller nos églises lorsqu'elles sont 

ouvertes. C'est la raison pour laquelle nous devons avertir les pouvoirs publics lorsque nous 

célébrons des sépultures. 

Il est évident qu'il est impossible de surveiller les vingt-huit églises de notre paroisse. Ne voulant 

favoriser aucun village au détriment des autres, nous comptons sur votre bienveillance et votre 

compréhension. Je rappelle au passage que le Seigneur ne s'est jamais cantonné aux églises et que 

nous sommes appelés à le découvrir au cœur de nos maisons, nos activités, nos responsabilités et 

nos relations. Ce confinement nous permet de rejoindre celles et ceux qui sont confinés depuis de 

longues années. 

Dans ce climat déjà bien morose, l'Évangile de ce matin en rajoute une couche. Au temps de Noé, 

en dehors de ceux qui avait eu la chance de trouver place dans l'arche, tous périrent. 

Au temps de Loth, tous ceux qui étaient resté à Sodome reçurent une pluie de feu et de souffre. 

Mais n'oublions pas : nous sommes Noé, et à sa suite, nous avons été choisis pour construire cette 

arche par laquelle Dieu veut sauver l'humanité entière. 

Par ces petites conversions quotidiennes, nous sortons tout doucement de Sodome. Si nous voulons 

sauver le monde, il nous faut l'aimer tel qu'il est. On ne sauve qu'en aimant, qu'en regardant les 

autres et nous même avec le regard de Dieu. 

Ce texte, en fait, est Bonne Nouvelle. Le Seigneur croit en chacun d'entre-nous.  

Il nous re- choisit encore aujourd'hui. 

Toujours prêt disent les Scouts et les Guides, toujours prêt à accueillir Dieu dans l'arche de nos vies. 

Un Dieu qui nous envoie au quotidien rejoindre les plus fragiles, les plus humbles, les plus pauvres. 

Bonne journée à vous tous.  
Fraternellement  

Père Philippe Guitart 


